



くらなび農園

～お天気にたたられた9月～



9月25日(日) 晴れ

9月はくらなびスタッフや管理人さんが関わるイベントや雨にたたられ、みんなでの作業日は1回のみとなりました。久しぶりに気持ちよく晴れた9月の日曜日ですが、県内外あちこちで楽しいイベントが目白押しで参加者は少なく、大人3人で田んぼのヒエ取りをしました。

ヒエは稲の生育を妨げる田んぼの雑草です。稲は穂が実って頭をたれていきます。一方、ヒエはまっすぐに伸びているので、ヒエを見極めるのは簡単でした。昨年は米の収量が少なかったのですが、「今年はよう実っているのぉ」と地元の人におっしゃっていただけました。稲刈りは10月2日(日)の予定。刈った稲は、はさばで天日干しをします。

サツマイモもそろそろ収穫の時期。ためし掘りしてみたら、大きなサツマイモが顔を出しました！

サツマイモ掘りも10月2日の稲刈りの後に行います。どうか、雨が降りませんように！



ヒエがつんつん出ている田んぼ。



ヒエのアップ写真



田んぼの脇には彼岸花が…



サツマイモのためし掘り。
大きなサツマイモが…！



里芋畑と大豆畑



たくさんの赤とんぼが飛び交っていました

10月のくらなび農園は、10月2日(日)にメインイベントのひとつである稲刈りと稲のハサ場かけ、午後からさつまいも掘りがあります。おむすびと飲み物をご持参ください。雨天の場合は延期です。10月16日(日)は、秋・冬野菜の準備です。

天候によっては日程が変わります。くらなび農園会員の皆様には、メールでお知らせします。雨が降らないことを祈ります！